
peuvent aussi inclure dans leurs chiffres des produits tels que les rations ou les ordinateurs commerciaux vendus à l'armée. Les chiffres de Statistiques Canada sont établis sur la base d'un classement des produits différent de la LMEC et selon une méthodologie qui diffère de celle utilisée par AECEC, ce qui empêche toute comparaison entre les deux sources statistiques. Cela explique pourquoi les chiffres du second rapport annuel peuvent différer de ceux que l'on trouve dans des rapports provenant d'autres sources.

9. Le rapport de 1990 montrait par erreur des exportations de marchandises militaires vers la République populaire de Chine s'élevant à \$6,395.00. Le lecteur notera qu'aucune marchandise militaire n'a été exportée vers ce pays.

10. Ce rapport comprend des tableaux comparatifs à 1990.